



## Un salmantino recibe la 'Orden del Sol Naciente'

**VALLADOLID.** El Gobierno de Japón ha concedido la 'Orden del Sol Naciente, Rayos Dorados con Cinta Colgante' al salmantino Antonio López Santos, profesor titular de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca. López Santos, según el comunicado remitido por la embajada japonesa, ha recibido esta condecoración por «su contribución al fomento de la enseñanza» de la lengua y cultura japonesa, «especialmente» durante su etapa como director del Centro Cultural Hispano Japonés de Salamanca.